

THE OBSERVER

de Portland

Más de 3 mil personas, en 700 campamentos reciclados

Más de 3 mil personas viven en condiciones de hacinamiento y precariedad en los 700 campamentos reciclados que se ubican principalmente en las delegaciones Venustiano Carranza, Cuauhtémoc, Iztapalapa y Azcapotzalco, y que son herencia de administraciones priistas.

De acuerdo con las cifras oficiales expuestas en su momento por el anterior titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, Juan Gil Elizondo, sólo quedaban 94 campamentos en toda la ciudad de México; sin embargo, este registro resultó ser ficticio, ya que las autoridades delegacionales han detectado muchos más. Así, actualmente se estima que el número es de aproximadamente 700.

El secretario de la Comisión de

Vivienda de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, Rodolfo Pichardo, explicó que en los primeros meses de 98 la cifra se incrementó a más de 400, porque mucha gente llegó a las delegaciones o a la misma secretaria con constancias, algunas de ellas apócrifas, que exhibían la asignación de un lugar en alguno de los campamentos. Y aunhubo, afirma, quienes mostraban documentos firmados por funcionarios de Fividesu.

Aclaró que en ningún caso se trata de damnificados por los sismos de septiembre de 1985, ya que su reubicación concluyó en 1989. "A partir de ese año, se inicia el desdoblamiento de las familias. Se van entregando los departamentos o casas, pero el problema es que en los

campamentos se queda el hijo o la hija que se casó, un hermano o un pariente de escasos recursos económicos, y de esta manera espera que las autoridades les ayuden mediante un crédito o subsidio para vivienda," motivo por el cual se les conoce como campamentos reciclados.

Estudios recientes sostienen que en la ciudad se llevan a cabo 35 mil matrimonios anuales, que obligan a las autoridades a pensar en los requerimientos actuales de vivienda.

El legislador perredista señaló que lo ideal sería que paralelo a la entrega de los departamentos, se dismantelaran estos asentamientos, para no dar oportunidad a la llegada de nueva gente.

Calculó que el costo real por vivienda es de aproximadamente 102

mil pesos; sin embargo, se venden a 55 mil y el resto lo subsidia el gobierno local a través de Fividesu o Ficapro, de tal manera que este año el gobierno local ha destinado subsidios por más de 3 millones 200 mil pesos a este rubro.

En las delegaciones Benito Juárez, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Venustiano Carranza e Iztacalco hay en total 212 predios invadidos, en los que viven alrededor de 2 mil 500 familias.

Para 1999, el gobierno cardenista prevé un presupuesto de 771 millones 143 mil 56 pesos para vivienda, lo que representa un incremento de sólo 7.48 por ciento en relación con el de 1998. En este sentido, Rodolfo Pichardo advirtió que será insuficiente para la demanda de vivienda actual.

Católicos firmaron pacto de no agresión con protestantes

Indígenas evangélicos y católicos tradicionalistas de la comunidad de Mitzitón, de este municipio, firmaron un acuerdo de no agresión, lo que permitió que 23 protestantes que estaban retenidos en la cárcel del lugar fueran puestos en libertad la noche de este viernes.

La Secretaría para la Atención de los Pueblos Indígenas (Seapi) informó que el acuerdo firmado por las partes establece que el templo evangélico - motivo del conflicto - será clausurado, pues fue construido sin el consentimiento de la asamblea ejidal. Además, los protestantes se

comprometieron a ya no realizar actos públicos para evitar que los tradicionalistas los expulsen de la comunidad.

La Seapi dio a conocer que los 23 evangélicos - quienes la víspera habían sido retenidos - fueron liberados a las 21 horas de anoche, y

su estado físico es satisfactorio, pues en ningún momento fueron golpeados por sus captores.

El acuerdo se logró de que dependencias estatales intervinieron para evitar que varias familias protestantes sean expulsados de la comunidad.

La presencia de la Iglesia no es un aval al Informe

Los integrantes de la Iglesia católica esperan que en el Informe presidencial no queden "en silencio" temas importantes como el conflicto en Chiapas o aquellos relativos al Fobaproa, y que el jefe del Ejecutivo "hable con la verdad al pueblo, no sólo con palabras de engaño," señaló el obispo emérito de Hermosillo, Sonora, Carlos Quintero Arce.

Al expresar su opinión personal respecto al cuarto Informe de Gobierno del Presidente de la República, el prelado expresó: "Seguramente sólo escucharemos reportes, soluciones a los principales problemas del país no hemos visto ninguna."

Dijo que aunque los máximos representantes de la Iglesia católica asistirán a la lectura del informe, al igual que lo han hecho en los últimos años - tras la reforma del artículo 130 constitucional -, "eso no quiere decir que la Iglesia avale todo ese discurso."

Quintero Arce expresó que el país atraviesa por diversos problemas "muy severos," derivados todos ellos de las recurrentes crisis económicas y de la situación de violencia que afecta a todo el país; sin embargo, "ya no queremos palabras, cruzadas nacionales o discursos, sino alternativas de solución."

"Son cuatro años en los que no ha habido bienestar par las familias, no se se ha 'enderezado' el sistema de procuración de justicia, ni se ha arreglado la situación en Chiapas; además, hay problemas económicos muy graves, a lo que se añade la impunidad contra los que han saqueado tanto dinero en el país", expresó. Por ejemplo, en el ámbito financiero, "ahora nos salen con que el pueblo tendrá que asumir una millonaria deuda presuntamente mal utilizada en el rescate bancario y en el pago de campañas políticas; eso es absolutamente injusto," agregó.

Se espera que al Informe asista el presidente de la conferencia del Episcopado Mexicano, obispo Luis Morales; el arzobispo primado de México, Norberto Rivera; el nuncio Justo Mullor y el responsable de comunicación social del Episcopado.

Enrique Iglesias

It's been an extremely busy first two months of 1999 for Enrique Iglesias - the multi-platinum superstar vocalist, who performs in Los Angeles on March 11, 12 & 13, was not only a presenter at this year's American Music Awards, but walked home with the award for "Favorite Latin Artist." The Award came on the heels of Iglesias' recent Grammy nomination for his third album *Cosas del Amor* ("Things of Love" - Fanovisa Records) in the "Best Latin Pop Performance" category, an award Enrique had already won with his debut album.

While enjoying the award recognition, Enrique is devoting his attention to a very special U.S. tour that will play 43 dates at arenas and large theaters in 33 cities.

Born in 1975 (in Madrid, Spain) and raised in Miami since the age of seven, Enrique Iglesias began his music career in 1995 when he released Enrique Iglesias. That record, which went on to sell 6 million copies worldwide and more than one million units in the U.S., took both the music industry and Iglesias' family by surprise - Enrique had been working on the project since age 16, writing and arranging his songs in secret. One of the few Latin superstars to write the majority of his own material, Enrique's song-writing craft (no longer done in secret) has led to a world-wide publishing contract with EMI Music Publishing.

With the recent world-wide sales certifications of *Cosas del Amor*, Enrique Iglesias can now claim 132 Platinum and 251 Gold records from around the globe, with over 13 million albums sold. At the same time, Enrique has accomplished an astounding record-breaking feat - scoring ten #1 singles on Billboard's "Hot Latin Tracks" Chart. In addition to the Grammy and American Music Award victories, Enrique has won (to date): 3 Billboard Awards, 1 World Music Awards, 1 Ace Award, 2 ASCAP Awards for song-writing & 8 Premio Lo Nuestro Awards, along with many others.



Enrique Iglesias



The Second Annual Chicano Awareness Week (March 1 through 5) was held at Portland State University. The event began with a lecture given by Dr. Norma Elia Cantu, an author and acting director of the Center for Chicano Studies at the University of California, Santa Barbara. Her talk was entitled, "Chicanas y Latinas in the 21st Century." Chicano Awareness Week was sponsored by Movimiento Estudiantil Chicano de Aztlan (MEChA) and Mujeres de La Raza in Portland.

Affordable JJ LOCKSMITH & KEYS

WE MAKE KEYS FROM SCRATCH

Fast Service
House Calls!!!

4724 NE Killingsworth
Portland OR 97218
(503) 284-9582



JOHNNY J. MOORE
REKEY AND INSTALL LOCKS

La Secretaría de Relaciones Exteriores, a través del Programa de Comunidades Mexicanas en el Extranjero, y la Comisión Nacional del Deporte.

CONVOCAN

A todos los atletas menores de 18 años, mexicanos y de origen mexicano a participar en

OLIMPIADA JUVENIL 1999
Monterrey, N.L., Mexico Abril 24-Mayo 8

AJEDREZ
ATLETISMO
BADMINTON
BOLICHE
BOXEO
CANOTAJE
CICLISMO
CLAVADOS
ESCRIMA
FRONTON
GIMNASIA AEROBICA
DEPORTIVA
GIMNASIA RITMICA
DEPORTIVA

JUDO
KARATEDO.
LEVANTAMIENTO DE PESAS
NADO SINCRONIZA
NATAION
PATINES SOBRE RUEDAS
PENTATLON MODERNO
POLO ACUATICO
REMO
SQUASH
TENIS
TENIS DE MESA
LUCHAS ASOCIADAS

FECHÉ LIMITE FEBRERO 16!!!

LA CONADE PAGARA EL AVION, HOSPEDAJE Y COMIDA DE LOS ATLETAS Y SUS ENTRENADORES

Quieres participar?? Comunicate al Consulado de Mexico en Portland, con Rosana McNew (503)274-9973